

校長のつぶやきⅡ

校長室便り 第34号

令和2年10月2日 山内

○マラソン大会 ー岩高生頑張ってますー



10月2日(金)第56回岩出山高等学校校内マラソン大会が行われました。朝かかっていた霧も晴れ気温も20度と良好なコンディションでのスタートとなりました。昨年同様、スターターの仕事の後、嶺岸教頭先生と共に車で巡視しました。男女とも折り返し地点まで上りが続く厳しいコースです。後半は下り坂ですが、最後に待っているのが校門前の上り坂です。ラストの200メートルは本当にきつそうでした。大きなトラブルもなく全員岩高に戻れたことを何よりも嬉しく思います。ゴール後はパンと飲み物を一人一人に配付しましたが、今年もPTAの千葉さん、湯村さん、及川さんといった役員の皆様にお手伝いいただきました。お忙しいところありがとうございました。男子の部優勝は2年2組の内藤海斗さんで今年も野球部が伝統を守りました。2位は2年1組の佐々木さん、3位は2年3組の小野松さんでした。女子の部は優勝が2年2組の松岡美咲さん、2位は3年3組の濱田さん、3位は2年1組の釜石さんでした。今年から設けた学級対抗は、男子が1位2年2組、2位2年1組、3位1年1組で、女子が1位1年1組、2位3年3組、3位3年1組でした。開会式で話した大会記録の男子33分25秒(1981年佐々木さん)女子18分09秒(2002年岩下さん)の偉大さをひとりひとり実感したことと思います。準備体操を指揮してくれた松浦さんはじめ体育委員のみなさん、生徒会のみなさん、矢内先生をはじめとする運営の方々、岩出山交番の方々、暖かい声援をいただいた地域の皆様に心から感謝いたします。岩高マラソン大会、これからも続けていきます。

